

## Le monde vu du ciel

Par Jacques Blaquière, généalogiste

Denyse Proulx, une généalogiste chevronnée de Brossard a enfin réalisé un rêve de jeunesse qu'elle caressait depuis longtemps. Pour fêter ses quatre-vingt ans, elle s'est offert un saut en parachute d'une hauteur de 13 500 pieds dont une chute libre d'environ 50 secondes. « *Harnachée à un instructeur très compétent,* » dit-elle, « *je n'avais qu'à me laisser guider. La secousse n'a pas été tellement forte à l'ouverture du parachute,* » ajoute-t-elle, « *c'est seulement au moment de sauter hors de l'avion. La collision avec l'air m'a donné l'impression de recevoir un coup de poing en plein visage.* »



*Mais heureusement, ce coup de poing n'a pas fait d'autres dommages physiques. »*

Madame Proulx a réalisé son premier saut en parachute à l'école de Guillaume Lemay-Thivièrge sise à Notre-Dame-de-Lourdes près de Joliette. « *Par un soleil beau et chaud, j'ai pu apprécier mon expérience même si la chute ne dure pas tellement longtemps. On n'a pas l'impression de descendre,* » dit-elle, et j'ai eu le temps d'admirer une large portion de la région de Lanaudière vue du haut du ciel. » Maintenant que Denyse Proulx a eu son baptême de l'air, elle a maintenant envie d'aller essayer le simulateur de chutes libres du Sky Venture de Montréal. « *Un tel forfait coûte beaucoup moins cher,* » conclut-elle, « *mais il y a des restrictions à pouvoir s'envoyer en l'air.* »

